

保護者の皆様

令和 3年 3月
練馬区立石神井小学校
校長 関川 健

春季休業中のタブレットの使用について

タブレットの導入に際しまして、保護者の皆様のご協力のおかげで、大きな混乱もなく進めることができました。自然な形で、子供たちの学校生活の中で活用することができています。ありがとうございました。

明日から春季休業が始まります。1年生から5年生は、春季休業中にタブレットを持ち帰って、ご自宅でご使用いただけます。（6年生は中学への切替のため回収しています。）春季休業中のタブレットの使用については以下の点に気を付けて使用していただくよう、よろしく願いいたします。

- タブレットは学習の道具として貸与しています。学習に関係のない動画、ゲームなどの使用はしないよう、ご家庭でもご指導よろしくお願いいたします。
- 1カ月に使用できるデータ通信量は5GBまでとなっています。学習に関係にあるものであっても動画の視聴をしすぎると、通信制限がかかってしまい、学校での学習に支障が出ますので、気を付けながら使用するようよろしくお願いいたします。
- 新年度の更新作業に伴い、4月1日（木）から4月28日（水）までの間、全学年でミライシードが利用できなくなります。ご了承ください。

《タブレットのおすすめ活用例》

低学年：Chrome 描画キャンバスでお絵描き

中学年：キーボード、タイピング練習（「腕試しレベルチェック」で検索）

高学年：ビスケット、スクラッチでプログラミング体験

（「ビスケット プログラミング」「スクラッチ プログラミング」で検索）